
ПРОТОКОЛ № 1/20
заседания правления ТСН «Феникс»

17 марта 2020 г. г. Ухта

Присутствовали:
Члены правления товарищества собственников недвижимости «Феникс»:

Дегтева Людмила Викторовна, собственник кв. № 1 1 1;
Жембинскас Марис Эдуардович. собственник кв. № 45;
Ревин Олег Дмитриевич, собственник кв. № 70.

Кворум имеется (100%).
Собрание правомочно.

Повестка дня:
1. Избрание секретаря заседания правления товарищества собственников

недвижимости «Феникс».
2. Отчет по задолженности собственников жилых помещений МКД №20 за период

с 01 .06.2019г по 17.03.2020г. Меры, принимаемые по уменьшению суммы задолженности.
3. Обсуждение предложений по обустройству дворовой территории — организации

парковки для легковых автомобилей жильцов дома.

1. По первому вопросу повестки дня выступила Дегтева Л.В. с предложением
избрать секретарем заседания правления товарищества собственников недвижимости
«Феникс»Жембинскас Мариса Эдуардовича.
Других предложений не поступало.
Голосовали по поступившему предложению:
Избрать секретарем заседания правления товарищества собственников недвижимости
«Феникс»Жембинскас Мариса Эдуардовича.

«ЗА» - 3 (три) голоса; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение по избранию Жембинскас Мариса Эдуардовича секретарем заседания правления
товарищества собственников недвижимости «Феникс» принято единогласно.

2. По второму вопросу повестки дня выступила Дегтева Людмила Викторовна с
отчетом о размере задолженности жильцов по внесению платы за жилищно-
коммунальные услуги ТСН «ФЕНИКС». Меры, принятые по сокращению возникшей
задолженности.
Поступило предложение: Отчет принять. Работу по сокращению задолженности жильцов
по внесению платы за жилищно-коммунальные услуги ТСН «ФЕНИКС» не ослаблять.
Других предложений не поступало.
Голосовали по поступившему предложению:

«ЗА» - 3 (три) голоса; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение: предложение принято единогласно.

3. По третьему вопросу повестки дня выступили Жембинскас М.Э. и Дегтева Л.В.
Были представлены эскизы мест парковки для легковых автомобилей жильцов дома.
Определены места организации парковки — дворовая территория.
Поступило предложение: Доработать окончательный вариант мест парковки, составить
предварительную смету.
Других предложений не поступало.
Голосовали по поступившему предложению:

«ЗА» - 3 (три) голоса; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.
Решение: предложение принято единогласно.

[’@’ ЛВ. Дегтева
(- СПредседатель правления ТСН «Феникс»:

Секретарь заседания правления: М.Э. Жембинскас

Член правления ТСН «Феникс»: О.Д. Ревин


